

El-Idrissi holt sich das WM-Ticket

FRAUENFELD – Der Berner Cédric El-Idrissi (26) setzte bei den stimmungsvollen Leichtathletik-Meisterschaften in Frauenfeld mit seinem Sturm- und Dranglauf über 400 m Hürden in glänzenden 49,10 Sekunden den Höhepunkt. Damit liegt er in La Chaux-de-Fonds geborene Sohn eines Marokkaners und einer Schweizerin bereits auf Rang 2 der ewigen Schweizer Bestenliste hinter Marcel Schelbert (48,13). In der Weltrangliste ist er 23. Das Schweizer WM-Team besteht nun aus acht Personen. Andere Kandidaten schafften die Limite nicht: So die Sprinter Daniel Dubois (10,36) und Martina Feusi (11,60), Nadine Rohr (4,15, Stab), Corinne Müller (1,86, Hoch) und Laura Gerber über 400 m (53,42). (SI)



El-Idrissi jubelt: Die WM-Limite über 400 m Hürden ist geschafft. Keystone